## 校長室だより

R1.7.19 第14号

# 明日からの夏休みを有意義に!~ 夏休みを迎える会~

### 音楽部激励会

4月入学式・始業式から考えると、あっという間の3カ月半だったと思います。この前期前半は、新しい学年になって、大き〈ステップアップした期間です。子どもたちはいろんな場面を通して、いきいきと輝〈姿を見せて〈れました。その経験が、自分自身の成長となり、自分に自信をもって活動する姿となって表れていると感じました。

今日は、音楽部激励会を開催しました。音楽とは字のとおり「音」を「楽しむ」です。音楽部の練習風景を見ると、心を通わせ、友だちとのハーモニーを楽しむ姿が見られました。音楽部は、7月28日「小学生のコンサート」に出場します。【絆=大切な友だち】をテーマに、本番でも素敵な歌声を響かせてください。



#### 【小学生のコンサート】

★7月28日(日)午後1時30分開演場所:ライフポートとよはし コンサートホールニ川小はAグループに出演します。

#### 45日間の夏休みをどう過ごしますか?

今年の夏休みは45日間あります。なんと、一年間の約八分の一にあたります。とても長い期間ですので、この夏休みをどう過ごすかで、かなりの成長差が出てくると思います。夏休みだからできる体験や家の手伝い、また家族とのだんらん等、子ど

もたちが十分にあるこの時間をどう過ごすかを計画 立てて、規則正しく、有意義に過ごせるようご支援 をお願いします。健康第一で、思い出に残る夏休 みを過ごしてください。そして9月2日に、全員が元 気に登校できることを願います。

子どもたちには、夏休みを迎える会で、昨年度と同じ、「呼んではいけない3つの車」について話をしました。

- ① 赤い車:消防車(火事や水難事故)
- ② 白い車:救急車(大けがや重病)
- ③ 黒と白の車:パトカー(事件・事故)

どれも、事件や事故などに出会うと出動する車です。特に、夏休みは子どもたちだけで行動する機会が増えます。自転車事故や水の事故もこの夏休みに多発します。これらの車を呼ばなくても済むように、「自分の身は自分で守る」行動をとるよう、ご家庭でもお話をお願いします。

#### 夏休み中の熱中症対応について

今年の夏も、昨年同様に猛暑になるのでしょうか。 いつになく冷夏だと報道されていますが、油断はできません。暑さに慣れていない体ゆえ、真夏日を迎えたときに、体温調整が難しい子も出てくると予想されます。

先日の文書でお知らせしましたように、本校も来たるべき猛暑に備え、熱中症対応として部活動活動時間の見直しをしました。通学団プールと重複したり、部活動を午前2部制にしたりするなど、なるべく涼しい時間帯に活動できるようにしています。また、水分だけではなく、塩分チャージのタブレットを必要に応じて配ります。もし、タブレットの配付を控えるお子さんがいましたら、部活動顧問まで申し出てください。体に負担となるようでしたら、無理せず休みをとるようにしましょう。